

■ EL MÁXIMO NIVEL PARA UNA ENTIDAD FEDERATIVA EN EL PAÍS

Edomex recibe calificación "BBB-" con perspectiva estable

Por primera vez, el Estado de México recibió la calificación internacional por la calificadora Fitch Ratings, que es el máximo nivel que se puede otorgar a una entidad federativa en el país y es la misma calificación que tiene el gobierno de México [BBB- perspectiva estable].

La calificación significa que el manejo de las finanzas del Estado de México puede ser comparado con cualquier entidad subnacional del mundo.

Por tanto, hoy la entidad mexiquense obtiene la misma evaluación crediticia que se ha otorgado al Gobierno Federal y es la cuarta entidad del país en obtenerla.

Durante una reunión realizada en el Patio Central del Instituto de Administración Pública, el Secretario de Finanzas del Estado de México, Rodrigo Jarque, recibió a nombre del gobernador Alfredo Del Mazo las constancias de las calificaciones de Fitch Ratings.

Los representantes de Fitch Ratings coincidieron en que a lo largo de los años que han calificado al Estado de México, han sido testigos de la solidez de las finanzas porque ha mantenido una disciplina financiera que no existía en ninguna entidad federativa.



La calificación es producto de los esfuerzos de la administración de Alfredo Del Mazo, y un legado para las siguientes generaciones.

En su intervención, el titular de las Finanzas estatales destacó que esta calificación significa el resumen de los logros obtenidos durante la administración, la suma de esfuerzos por aumentar la recaudación, mejorar la eficiencia del gasto y dar sostenibilidad a la deuda.

Pero lo más importante para el Estado de México es el reconocimiento de estos esfuerzos, que ya son el legado de la administración del gobernador Alfredo Del Mazo y que hoy están a la vista de todos.

"La opinión de Fitch Ratings y de todas las calificadoras le dan vida a estas acciones, porque su opinión objetiva e independiente es la que enaltece este legado que dejamos", concluyó.